



日刊 労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒280 千葉市要町2番8号(労働車会館)

電話 (鉄電) 千葉 2935・2936番

(公) 千葉 (22) 7207番

90.5.30 No. 3225



金も悪法も暴力も 屈せず闘う反対同盟

確実に広がつて
団体参加の輪

5/27
三里塚集会がちくわ

五・二七三里塚現地全国
総決起集会は、政府・空港
公団一機動隊の力による全
く不当な成田治安法の適用
II現闘本部の封鎖・撤去、
二期工事強行の緊迫化一六月
県議会における土地収用委再
任策動など密集する反動の
中、反対同盟所有地において
開催され、闘う住民団体
・労働者・市民・学生六五

對同盟北原事務局長は、「
今から十二年前にさかのぼ
る、一切の法的手続きを省
略した三・三〇強行開港は
全国の人々の手によつて粉
砕された。

動労千葉からは、本部田
中書記長が登壇し、「JR
当局一JR総連一体となつ
た正当な十八日からの前倒
シストに対する不当処分を
絶対に許さない。これは清
算事業団闘争の永続化に対
する反動であり、JR体制
そのものの矛盾を搖さぶつ
たが故の、そして全労働者
の権利を守るがための闘い
である。われわれは、三里
塚一国鉄闘争の結実の中に
こそ、勝利の道があることを
確信する」と力強く決意
を明らかにした。

空港推進派や警察権力を
第一十位の高位当選をかち
とりました。

國賀氏は、三里塚を闘い
つね日頃から動労千葉支援
の先頭に立つて奮闘されて
いる市議です。國賀氏の當
選を心から歓びながら、今
後もいつそう連帯を深め共
にたたかっていこうではあ
りませんか。

不當処分粉碎! 事業団闘争勝利!
—総反撃を決意—

5/27. 6500名が結集! 喜び憂せず堂々と南あつ

まだ一本の滑走路しかでき
ていないのは、われわれの
闘いがあるからだ。昨年か
ら開始された成田治安立法
適用し天神峰現闘本部封鎖
に対しても、けつして屈し
ていられないし、この闘いは全
国からの支援ある限り、廢
港を勝ちとるまで続くもの
である。

県議会は今まで、収用委
再任命を画策している。ま
た脱落派は、公団とは水と
油の関係でありながら、利
権の追求に埋没し、全国の
人々の熱い期待を裏切つて
いる。

二期工事は、騒特法によ
る芝山町の過疎廃村とも直
結するものである。

千葉転反動区長土岐の不
當労働行為を許すな!
総反撃の闘いへ、動労千
葉の怒りを見よ!

又、今日天皇制の問題が
大きく前面に出でてきている。
新教育指導要領にみる『日
の丸・君が代』一防衛予算
の肥大化、われわれにかけ
られている使命は重大であ
る。



當選おめでや
國賀祥司氏
當選(10位)
動労千葉破壊攻撃を全組
合員一丸となつて粉砕せよ

國賀氏は、三里塚を闘い
つね日頃から動労千葉支援
の先頭に立つて奮闘されて
いる市議です。國賀氏の當
選を心から歓びながら、今
後もいつそう連帯を深め共
にたたかっていこうではあ
りませんか。



—総反撃を決意—